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理想へのあくなき挑戦！ 

東京都議会議員 

夜のプロジェクター演説  実施中 

公式ホームページ ネット番組「ニコニコ生放送」に 
         毎週レギュラー出演 

（練馬区選出 ２期目） 

豊洲市場移転問題 

経済・港湾委員会で集中審議 

  

東
京
都
議
会
第
三
回
定
例
会
が

10

月
13

日
に
閉
会
し
ま
し
た
。 

   

今
定
例
会
は
、
小
池
知
事
が

就
任
し
て
初
の
議
会
で
あ
り
、

知
事
が
移
転
延
期
を
決
定
し
た

豊
洲
市
場
で
建
物
下
に
「
盛
り

土
」
が
な
い
こ
と
が
発
覚
し
、

大
き
な
問
題
と
な
り
ま
し
た
。 

    

あ
さ
の
克
彦
は
、
10

月
6

日

に
開
か
れ
た
経
済
・
港
湾
委
員

会
で
質
疑
し
、
盛
り
土
問
題
の

原
因
を
追
及 

す
る
と
と
も 

に
、
都
民
の 

不
安
払
拭
の 

た
め
に
議
論 

を
尽
く
し
ま 

し
た
。 

 

食
の
安
全
・
安
心
を
第
一
に 

豊
洲
市
場
の
検
証
求
め
る 

    

都
議
会
民
進
党
は
、
従
来
か

ら
一
貫
し
て
、
都
民
の
食
の
安

全
・
安
心
を
第
一
に
考
え
、
豊

洲
市
場
用
地
の
徹
底
し
た
土
壌

汚
染
対
策
を
求
め
て
き
ま
し
た
。 

   

今
回
、
豊
洲
市
場
の
建
物
直

下
に
盛
り
土
が
な
か
っ
た
問
題

や
地
下
水
モ
ニ
タ
リ
ン
グ
で
環

境
基
準
を
超
え
る
有
害
物
質
が 

 

▲黒塗りだらけの 
 審査会議事録資料 

検
出
さ
れ
た
結
果
を
深
刻
に
受

け
止
め
る
立
場
か
ら
、
小
池
知

事
に
安
全
対
策
な
ど
を
講
じ
る

と
と
も
に
、
早
急
に
今
後
の

ロ
ー
ド
マ
ッ
プ
を
示
す
よ
う
提

案
し
ま
し
た
。 

    

知
事
は 

「
数
値
の
報 

告
に
、
私
も 

驚
い
た
が
、 

ま
ず
は
現
在 

実
施
中
の
二 

年
間
の
地
下
水
モ
ニ
タ
リ
ン
グ

を
着
実
に
継
続
し
て
い
き
、
専

門
家
会
議
な
ど
で
安
全
性
に
つ

い
て
の
調
査
、
検
証
を
行
っ
て

い
く
。
移
転
に
当
た
っ
て
は
、

正
確
な
情
報
を
わ
か
り
や
す
く

説
明
し
、
努
力
を
重
ね
た
上
で

総
合
的
に
判
断
す
る
」
と
答
え

ま
し
た
。 

     

特
別
委
員
会
で 

            

徹
底
検
証
へ 

    

都
議
会
民
進
党
は
、
都
議
会

の
各
会
派
と
の
共
同
提
案
で
、

豊
洲
市
場
移
転
問
題
特
別
委
員

会
を
設
置
し
ま
し
た
。 

   

今
後
、
徹
底
し
て
真
相
を
究

明
し
、
都
民
の
食
の
安
全
を
確

保
し
て
い
き
ま
す
。 

▲豊洲地下空間の視察 



東京都議会議員 （練馬区選出 2期目） 

あさの克彦 の プロフィール 
 

昭和49年 北海道札幌市生まれ 
平成10年 北海道大学工学部卒 
平成１２年 大学院中退後、 
      IT関連企業入社 
平成１３年 衆議院議員（現・埼玉県知事） 
      上田きよしの秘書となる 
平成２１年 都議会議員選挙に 
      初挑戦、初当選 
平成25年 都議会議員 2期目の当選 
 
中学、高校と柔道部に所属（初段）。 
合気道三段、居合道三段などを取得、 
指導員の資格も持つ。 

ご意見・ご要望などはこちらまで 
 

    info@asano-k.net 

あさの克彦 事務所 

〒179-0074 
練馬区春日町4-18-8 第3小野ビル 1階-B 
TEL：03-5848-6918 FAX：03-5848-6919 

 各種SNSでも都政情報を発信 
 

ツイッター、フェイスブックなどのSNSや、ブログ
での日々の情報発信の他に、毎週月曜の夜にはニコ
ニコ生放送に出演し、視聴者の方からの都政に対す
る疑問・質問に直接お答えしています。 

◆Twitter 
http://twitter.com/katsuhikoasano 
 

◆Facebook 
http://www.facebook.com/katsuhiko.asano.1 
 

◆ブログ 
http://ameblo.jp/asanokatsuhiko/ 
 

◆ニコニコ生放送 
http://ch.nicovideo.jp/unsouya 

練馬区内の中学校区ごとに、毎週「地域の声を聴く会」を
開催し、地域の皆様との都政についての意見交換の場を設
けさせていただいております。参加費は無料です。 
 

また、その他会合への出張依頼も受け付けておりますので、
お気軽にご相談ください。 

開 

催 

日 

程 

●11/26（土）15時～ 生涯学習センター 2階 第1会議室 

●12/3  （土）14時～ 谷原地域集会所 2階 会議室 

●12/10（土）15時～ 旭町北地区区民館 2階 会議室２ 

●12/17（土）15時～ 中村地域集会所 2階 和室2 

あさの克彦 

 今回の豊洲市場移転問題を受けて、街の人はどう思って 
いるのか、築地市場の場外で街頭アンケートを実施しました。 
 

 質問は「『豊洲』というブランドが『築地』ブランドと同 
じ様になると思いますか？」という内容で、総回答数253名 
のうち、「なると思う」と回答した方は全体の15％（38名） 
、「ならないと思う」と答えた方は全体の85％（215名）でした。 

 圧倒的にブランド力を維持できないと考える方が多かった
ですが、それ以上に「都議会は何をやっていたんだ」「都の
対応に不満を持っている」そんな声をたくさん聴きました。 
 これから委員会等の場で、都としっかりと議論を積み重ね、
より良い形に持っていきたいと思います。 

TBS「ひるおび！」に出演 
10/14放送、TBSテレビの昼の情報番組
「ひるおび！」に出演し、豊洲市場移転 

問題についてコメントさせて頂きました。 


